

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 7. Februar 2024

Pressemitteilung | Ausländerbeirat lädt zur Sitzung ein

Der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main lädt zur öffentlichen Sitzung am Donnerstag, den 15.02.2024, um 19:00 Uhr ein.

Herr Erster Kriminalhauptkommissar Marc Sachs wird als Leiter des Stabsbereichs E 4 (Prävention) des Polizeipräsidiums Südosthessen die polizeiliche Präventionsarbeit sowie „Gemeinsam Sicher in Hessen“ und die hierunter gesetzten Schwerpunktthemen im Rahmen eines Impulsvortrags vorstellen. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, Fragen an den Referenten zu stellen.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an der Sitzung im Rathaus (I. Stock, Stadtverordnetenversammlungssaal) teilzunehmen.